

Moody's le dio a Nemark el grado de inversión

BARBARA ANDERSON: Muy buenos días. Y pese a la desaceleración del mercado automotriz en Estados Unidos, la empresa de Monterrey, Nemark, obtuvo el impulso de la agencia Moody's para que alcance la nota de grado de inversión. La calificadora se suma a lo que ya había hecho en julio Standard and Poor's, que ve a esta filial de Grupo Alfa como una empresa muy sólida y muy competitiva y por supuesto en un sector que está muy boyante.

Y esto es importante porque si Nemark alcanza el grado de inversión, tendrá beneficios como menores costos de financiamiento si por ejemplo busca un crédito blando de mediano plazo, pero también estará en la mira de inversionistas que buscan empresas de esa categoría para meter dinero fresco.

Para Nemark resulta relevante que ya dos agencias internacionales coincidan con la misma perspectiva de la empresa, ya que la evaluación le impone a la incertidumbre que hay en el crecimiento del mercado automotriz de Estados Unidos que es a donde va casi el 70 por ciento de los vehículos que se producen en nuestro país.

En su informe, Moody's prevé que Nemark seguirá fortaleciendo sus indicadores crediticios, además, tras el pago de los dividendos, el flujo de caja libre de efectivo va a subir hasta los 100 millones de dólares a finales del año que viene, contra los 30 millones promedio que generó entre el 2014 y el 2015. La verdad es que dentro del Grupo Alfa es sin duda la joya de la corona.

Que tengan bonito día, un buen fin de semana y los espero por aquí el lunes con más notas de negocios.